

# Regierungsratsbeschluss

vom 31. März 2015

Nr. 2015/574

## Kantonale Verkehrskommission: Demission und Ersatzwahl für den Rest der Amtsperiode 2013 - 2017

---

### 1. Erwägungen

Mit Beschluss Nr. 2013/2356 vom 17. Dezember 2013 hat der Regierungsrat die Mitglieder der kantonalen Verkehrskommission für die Amtsperiode 2013 – 2017 gewählt (§ 12 der Verordnung über den Strassenverkehr; BGS 733.11).

Seit der Wahl der Mitglieder hat René Ingold, Bellach, Vertreter des Verbandes TCS, auf den 10. Dezember 2014 demissioniert. Von der Demission wird Kenntnis genommen. Der wertvolle Einsatz von René Ingold in der Gesamtkommission und in den Ausschüssen Verkehrsmassnahmen und Verkehrserziehung wird bestens verdankt.

Als Nachfolger und Vertreter des Verbandes TCS wird Georges Heri, Lohn-Ammannsegg, vorgeschlagen.

### 2. Beschluss

2.1 Gestützt auf § 12 der Verordnung über den Strassenverkehr wird für den Rest der Amtsperiode 2013 – 2017 in die Kantonale Verkehrskommission gewählt:

– Verband TCS: Georges Heri, Lohn-Ammannsegg.

2.2 Georges Heri wird in den Ausschüssen Verkehrsmassnahmen und Verkehrserziehung Einsitz nehmen.

2.3 Die Entschädigung des verwaltungsexternen Mitgliedes richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und die Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng  
Staatschreiber

**Verteiler**

Bau- und Justizdepartement

Bau- und Justizdepartement (br)

Amt für Verkehr und Tiefbau, Verkehrsmassnahmen (3)

Amt für Finanzen

Kantonale Finanzkontrolle

Personalamt (2)

Staatskanzlei (Stu, Ste) (2)

Gewähltes Mitglied (Versand durch Amt für Verkehr und Tiefbau)